



ULIS – Une semaine autour du papier recyclé

publié le 09/01/2024

Du 18 au 22 décembre, les élèves du dispositif ULIS ont bien avancé dans leur projet autour du papier recyclé. Au programme de cette semaine chargée : production de papier recyclé, mais aussi réalisation d'enveloppes et de cartes à planter. Pour les accompagner, en plus de Mme Moriamé et de Cecilia, ils ont travaillé avec des intervenants de l'ESPER lors de la création d'un logo pour leur projet.

Cette action s'inscrit dans une réflexion longue sur l'Économie Sociale et Solidaire et des Objectifs de Développement Durable, réflexion commencée l'an passé par nos élèves qui ont choisi de s'investir dans des projets répondant à un besoin social et mettant en avant l'entraide et le « décider ensemble ».

Cette semaine de travail suit les actions précédemment menées par les élèves du dispositif : visite de l'exposition de Daniel Mar autour d'œuvres d'art en papier recyclé au musée d'Agesci, vérification de puzzles dans le cadre de leur partenariat avec la recyclerie Bazar de Niort...

Nous les félicitons pour ce beau projet qui leur permet de mettre en œuvre de nombreuses compétences : persévérer, s'organiser, se concentrer, s'entraider, s'exprimer et s'écouter.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.